

# Entregan uniformes y botes de basura

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Para seguir fortaleciendo la imagen urbana del municipio, el alcalde Carlos Villarreal encabezó la entrega de uniformes a cerca de 400 empleados del departamento de Servicios

El Alcalde Carlos Villarreal busca dar mayor eficiencia al servicio de recolección con este equipamiento

Primarios. Así mismo dio la salida a las brigadas de entrega de botes de basura, como parte de la reconversión del servicio de recolección que se está realizando

en colonias del sector poniente de la ciudad.

El departamento de Servicios Primarios es uno de las áreas operativas más grandes dentro de la administración municipal, por



ello se llevó a cabo la inversión en uniformes que son símbolo de identidad, compromiso y confianza ante la ciudadanía. Un trabajador

que porta su uniforme se convierte en una pieza clave para el funcionamiento del municipio.

En cuanto al sistema de recolección de basura, el

alcalde Carlos Villarreal anunció que serán en total 5 mil botes que se van a entregar en hogares de las colonias: Margarito Silva, San Salvador.



**SOBREVIVE DE MILAGRO SE LANZA AL TREN EN CASTAÑOS**

# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
Miércoles 11 de Junio de 2025

**DE MONCLOVA**

Año XXXVIII No. 13,835  
Monclova, Coahuila

## ARRANCA EL 1 DE SEPTIEMBRE

# Menos clases para nuevo ciclo escolar

LOCAL / PÁG. 7



## Continúa Manolo Jiménez arrancando grandes obras



Habitantes del Fraccionamiento Azteca se quedan sin energía eléctrica.

EN EL FRACCIONAMIENTO AZTECA

## Pasan más de un día sin energía eléctrica

Con temperaturas mayores a 40 grados los habitantes tuvieron que soportar el intenso calor

“Sacamos colchones al porche, algunos durmieron en la banqueta, porque el calor era insostenible adentro”, señaló Rosa Isela Martínez, habitante del sector.

Vecinos señalan que desde la tromba registrada hace un par de semanas, que derribó postes y dañó líneas, las fallas en el suministro eléctrico han sido constantes, y que la CFE no ha logrado atender todos los reportes por falta de capacidad operativa.

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Por más de 24 horas, vecinos del Fraccionamiento Azteca estuvieron sin energía eléctrica, luego de un corte que inició a las 2 de la tarde del lunes y se prolongó hasta las 6 de la tarde del martes, sin que se diera una respuesta inmediata por parte de la Comisión Federal de Electricidad.

La falta de electricidad en plena ola de calor, con temperaturas cercanas a los 40 grados centígrados, obligó a las familias a dormir en la calle, buscando mitigar el intenso calor ante la imposibilidad de usar ventiladores o aires acondicionados.

ESCANEA AQUÍ



Se apegará SEDU Coahuila calendario oficial

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Luego de que se anunció que el próximo ciclo escolar iniciará el 1 de Septiembre el Secretario de Educación en Coahuila, Emanuel Garza Fishburn, informó que el estado se alineará al calendario escolar 2025-2026 emitido por la Secretaría de Educación Pública (SEP), el cual contempla 190 días efectivos de clase, cinco menos que en ciclos anteriores.



En Coahuila, las autoridades educativas se preparan para implementar el nuevo ciclo de forma estructurada.

El funcionario consideró positiva la publicación anticipada del calendario federal, ya que permite planear con claridad y cumplir de forma ordenada con los

programas de estudio y el desarrollo de los consejos técnicos escolares.

“Es una buena noticia contar ya con la información oficial. Nos vamos a



El Secretario de Educación en Coahuila, Emanuel Garza Fishburn.

apegar al calendario porque facilita el cumplimiento del programa de estudios y fortalece el desarrollo institucional”, explicó Garza Fishburn.

LOCAL / PÁG. 2

**EN CENTRO DE LOS ÁNGELES**

# DECLARAN TOQUE DE QUEDA

... y se movilizan en LA, Chicago y NY por migrantes

Alcaldesa de Los Ángeles impone toque de queda en centro de la Ciudad, de las 20:00 a las 6:00 horas, tras protestas y enfrentamientos.

PARA EVITAR CAER EN FRAUDES EDUCATIVOS

## Llama SEDU a verificar valides de universidades

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La Secretaría de Educación del estado recuerda que es obligatorio verificar si una institución está registrada oficialmente; autoridades señalaron que existen mecanismos para denunciar posibles fraudes.

Lo anterior ante la creciente preocupación y denuncias de estudiantes,

principalmente universitarios, que no pueden obtener su título profesional debido a que sus instituciones no cuentan con el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (RVOE), la

CONSULTA DE ESCUELAS

**ESTADO DE COAHUILA**

**ESCUELAS INCORPORADAS A LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN**

RVOES

Secretaría de Educación en Coahuila (SEDU) emitió un llamado a revisar la situación legal de cada plantel educativo.

Es obligatorio verificar si una institución está registrada oficialmente.

LOCAL / PÁG. 2

